



Eponge de Menger

publié le 28/03/2024

A l'occasion de la semaine des mathématiques qui s'est déroulée du lundi 11 au lundi 18 mars, nous avons proposé à l'ensemble des élèves du collège de nous unir pour construire une éponge de Menger de niveau 2.

400 cubes ont été nécessaires pour aboutir à ce résultat.

Voici la vidéo explicative : <https://www.youtube.com/watch?v=0rq...>

Les volontaires se sont réunis lundi dernier afin de procéder au montage. Le cube est maintenant exposé dans le hall du collège.

Merci à tous pour cette belle réalisation !

Mme Moreau et M. Dupré

Portfolio

